

El Gran Día 2025 superó las expectativas y alcanzó un récord de recaudación en Ecuador

Las fundaciones Ronald McDonald Ecuador y El Triángulo se benefician desde hace nueve años de la solidaridad de los ecuatorianos por su aporte al Gran Día.

Ecuador, noviembre 2025 - El Gran Día 2025 superó todas las expectativas al vender más de 56.500 hamburguesas Big Mac, lo que representa una recaudación superior a \$ 211.000 a favor de las fundaciones Casa Ronald McDonald Ecuador y El Triángulo. Estas cifras marcan un **nuevo récord para la jornada solidaria que McDonald's impulsa cada año en el país**, reafirmando su propósito de hacer de cada día una oportunidad para alimentar personas y construir sueños.

El pasado 17 de octubre, Ecuador celebró el Gran Día a nivel nacional. Esta campaña social invita a las personas a adquirir la icónica hamburguesa Big Mac, ya que el 100% de esas ventas se donan íntegramente a las dos fundaciones beneficiarias, con el fin de mejorar la calidad de vida de niños con cáncer, y de niños y jóvenes con discapacidad intelectual.

"Cada año, todo el equipo McDonald's pone su mayor esfuerzo para que El Gran Día alcance los mejores resultados. Y cada año, El Gran Día nos sorprende con la enorme solidaridad de los ecuatorianos. En esta edición se vendieron más de 6.500 Big Macs que en el 2024 y se recaudaron más de \$ 26.500 adicionales respecto al año pasado. Estos no son solo números, sino miles de vidas a las que podremos llevar ayuda, esperanza y oportunidades, gracias a la inmensa colaboración de todos los ecuatorianos que nos apoyaron", resaltó Gina Castagneto, Directora General de Arcos Dorados Ecuador (McDonald's en el país).

Este 28 de octubre, la Directora General de Arcos Dorados Ecuador formalizó la donación con la entrega de cheques a los representantes de Casa Ronald McDonald (con sede en Guayaquil) y El Triángulo (con sede en Quito). La primera fundación brinda hospedaje y alimentación a niños con cáncer y a sus familias mientras reciben tratamiento oncológico, y la segunda, ofrece formación a niños y jóvenes con discapacidad intelectual. El Gran Día se celebra en el país **desde hace nueve años** y durante este tiempo ha mejorado la calidad de vida de más de 350.000, entre las dos instituciones beneficiarias.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 21 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 15/07/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con



ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su Receta del Futuro para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com.

Acerca de Fundación Casa Ronald McDonald de Ecuador

Es una organización sin fines de lucro que trabaja desde el 2010. Desde el 2016, a través de la Casa Ronald McDonald, brinda en sus instalaciones alojamiento gratuito a niños con cáncer que reciben tratamiento en Solca, y a sus familias. La Casa Ronald McDonald está ubicada detrás del Hospital de Solca, en Guayaquil, para que así las familias eviten gastos de traslado y puedan mantenerse unidas. Además de la Casa, la fundación cuenta con dos salas familiares que brindan acompañamiento y un lugar de descanso a las personas que más lo necesitan. Existe la Sala Familiar ubicada dentro del Hospital de Niños Dr. Roberto Gilbert Elizalde, en Guayaquil, y la Sala Familiar ubicada dentro del Hospital Pediátrico Baca Ortiz, en Quito.

Acerca de Fundación El Triángulo

Es una organización sin fines de lucro que trabaja desde 1994 en beneficio de las personas con discapacidad intelectual, síndrome de down y retardo mental. Su labor ha permitido consolidar una escuela de educación especial que brinda atención individualizada y de excelencia profesional a niños, niñas y jóvenes con discapacidad intelectual; además han desarrollado un sistema denominado Artes Escénicas y Discapacidad en el que se profundiza y destaca el talento de esta parte de la población.